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COMITE DIRECTEUR 

 

 
 

 

PROCES-VERBAL 
 
 

Réunion du 16/12/2021 
 

 

Sous la présidence de M. Philippe SURMON, Président, 

Membres Présents : Mmes Nathalie SEVENO – Albane SARTORIUS - MM. André Paul TROUDART 

– Francis MARTIN - Jean François CHERUBIN - Jean Jacques BENGUIGUI - Ezzeddine MASMOUDI 

– Nuno Filipe MIGUEL - Nordine DJEDDI - Jacques LAVIGNE - Jean François BERRADA 

En visioconférence : M. Jérémie DELATTRE 

Excusés : Mme Nadia HAOUA – MM. Mustapha BEN AYED - Akim BOUZIDI - Laurent BRUDER – 

Fabrice DARTOIS - Jacques MENDY - Henrique MARQUES 

Assistent : MM. Marc VINCENTI, Directeur Administratif – Hamid BELMAHI, Directeur Administratif 

adjoint - Anthony FOURNIER, CTD DAP 

Absents : MM. Jean BLEHOUIN - Nicolas DENNIELOU, Président de la CDA (Démissionnaire). 
 

******** 

Le Président Philippe SURMON ouvre la séance à 19h15. 

Il remercie les membres présents à cette réunion puis revient à l’ordre du jour. 

 

Lecture du Procès-verbal de la réunion du 28/10/2021 : Approbation à l’unanimité des membres présents. 
 

 

BILAN DE L’AG DU 27/11/2021 

 

Excellent retour de cette Assemblée Générale qui s’est tenue dans les locaux du Paris Université Club 

(PUC) en présence de 59 Clubs et entre autres invités Mr Karim ZIADY (Conseiller délégué en charge du 

sport de proximité auprès de Pierre Rabadan) et Mme Meryem SOULEYMANOGLOU( Intervenante de la 

DRAJES). 

 

Mme Nadia HAOUA a été élue comme 21ème membre du Comité Directeur. 
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VIE DU DISTRICT 

 

1- Informations du Président Philippe SURMON : 
 

- Suite à une réunion avec l’UNSS en date du 13/12, il s’avère qu’il serait intéressant de développer 

l’arbitrage peut être en créant une école d’arbitrage. 

- Présentation du projet CHASE : mettre en place avec l’Académie de Paris des classes à horaires aménagés 

(cours le matin jusqu’à 13 heures et activités l’après-midi) en collège dès la 4ème et en lycée dès la 2nd. 

Admission sur candidature individuelle avec un bon bulletin scolaire.. 

- Réunion de travail avec certains membres de la Commission Foot Diversifié en présence de la fédération 

du foot en marchant et de la fédération handisport pour étudier les possibilités de créer et faire vivre les 

diverses composantes de cette commission (exemple, le foot en marchant et le handicap dans le foot….). 

Une journée de démonstration est prévue en fin de saison. 

- Concernant le recrutement du CTD PPF : La LPIFF n’a toujours rien à nous proposer. Une éventuelle 

candidate proposée par le District de Paris (ancienne footballeuse de haut niveau). 

- Souhait du Président de la LPIFF que chaque District crée un Conseil Consultatif de la Jeunesse. 

- Galette des Rois le 6 janvier 2022 avec le CD et les Présidents de Commissions. 

- Concernant la formation des « délégués clubs », revoir avec la CRA les possibilités de dates en janvier. 

- Création d’un « Conseil de l’Ethique » : à l’étude. Recherche de candidatures pour la Présidence et de 

membres pour la création de cette commission. 

 

2 - Nomination du référent COVID du District 75 à la demande de la LPIFF : 
 

Sur proposition du Président du District, Mr Francis MARTIN est nommé par le Comité Directeur. 

 

Concernant le Pass Sanitaire, un rappel sera fait sur les obligations règlementaires imposées par la FFF et 

les conséquences qui peuvent en découler pour les clubs. 

 

3 - Point sur l’arbitrage : 
 

Le Président de la CDA a démissionné par un courrier en date du 15/12/2021. Le Comité Directeur prend 

acte, et remercie Monsieur DENNIELOU Nicolas pour le travail accompli. Il faut se mettre très rapidement 

à la recherche de son successeur. 

 

Pour remédier aux problèmes de l’arbitrage, le Comité Directeur souhaite mettre en place les désignations 

automatiques des arbitres pour la prochaine rentrée (janvier 2022). 

 

4 - Point sur la technique (Intervention d’Anthony FOURNIER, CTD DAP) : 
 

Bilan technique de ses activités depuis le dernier comité directeur : 

 

- La FMI en foot réduit : revoir le système, conscient des problèmes qui se sont posés depuis le début de 

la saison ; 

- Organisation de plusieurs plateaux Féminin en phase 2 ; 

- Toutes les détections ont été effectuées dans le temps et les résultats en Interdistricts très satisfaisants (3 

victoires sur 4 participations dans les catégories imposées) ; 

- Organisation d’une soirée pour la remise des Labels ; 

- Organisation du CFF 3 du 20 au 23/12/2021 (Module U18 – Module Seniors). 
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 5 - Point sur les commissions (Intervention d’André-Paul TROUDART, Secrétaire Général) : 
 

- Au 15 décembre 2021 : 

o 20 commissions créées dont 15 actives, 

o 98 commissaires, 

o 35 commissions tenues. 

 

- Afin de mettre à jour les listes des membres des différentes Commissions du District de Paris, il a fallu 

procéder à une large revue de l’effectif des commissaires, apporter des corrections à la dernière publication 

(juin dernier) sur le site officiel du District de Paris : de nouveaux entrants, de nouvelles nominations, des 

modifications de destination, des démissions et des radiations (voir tableau joint en annexe). 

 

- Rappel qu’il y a eu une réunion des Présidents de Commission le mercredi 8 décembre 2021 mais qu’il 

n’y a eu aucun retour avec corrections des listes qu’ils leurs avaient été remises ce jour-là à l’exception des 

Commissions « « Electorale » et « Statuts et règlements ». 

 

- Devant les absences constatées de nombreux commissaires, il est rappelé aux Présidents de commissions 

de faire le nécessaire afin de les rappeler à leurs devoirs et engagements, le District faisant tout ce qui est 

en son pouvoir pour compléter les commissions en sous-effectif. 

 

6 - Point sur les effectifs : 
 

-23 620 licenciés au District de Paris au 16/12/2021. 
Sur un plan national : 

o Déperdition du nombre de licenciés en sénior ; 

o Léger fléchissement du nombre de licenciés chez les féminines ; 

o Grosse hausse chez les petits (écoles de foot) ; 

o Diminution globale du nombre d’arbitres. 

(Pour le District de Paris, sur les 102 arbitres pouvant exercer actuellement, seuls une 

soixantaine officient durant les weekends). Problèmes ? ou phénomène ? à étudier de plus prés. 

 

7 - Point financier : 
 

Le Président annonce que nous avons reçu un virement de 68 300 € de la LPIFF correspondant à 40% de 

quote part des licences et 50 % des DCC. 

Le 1er relevé compte-club sera envoyé à tous les clubs début janvier, avec application de l’article 3.5 des 

RSG du District 75 si non-paiement dans les délais et jusqu’à régularisation. 
 

 

JOURNEES NATIONALES DES BENEVOLES DU 12 et 13/03/2022 

 

Chaque district doit proposer 5 bénévoles avant le 15/02/2022 qui seront reçues à Clairefontaine. Peuvent 

être candidats seulement des personnes ayant au moins 5 ans d’ancienneté dans le bénévolat. 
 

 

TOUR DE TABLE 

 

-M. Jean-François CHERUBIN : évoque les problèmes d’homologation des terrains et demande que le 

District puisse donner une dérogation pour les terrains qui n’ont pas de classement. 

Chaque club peut faire une demande auprès de la Commission des terrains de la Ligue de Paris, en 

concertation avec la DJS. De plus, le CD du 09/09/21 a décidé qu’une dérogation annuelle sera accordée à 

chaque club ayant un terrain non homologué, à condition qu’une demande soit faite par le club. 
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-M. Nordine DJEDDI : demande à ce que la commission des Statuts des Règlements puisse avoir des 

tablettes pour travailler et une meilleure répartition des dossiers dans sa commission. 

Une réflexion sera menée sur les besoins de chaque commission. 

 

 

Prochaine réunion du Comité Directeur : le 03/02/2022 
 

 

Le Président considérant que l’ordre du jour est épuisé, lève la séance à 22h45. 

 

 

 

Philippe SURMON, André Paul TROUDART, 

Président Secrétaire Général 


